

Mitas presenta sus neumáticos para agricultura, motocicletas y bicicletas en Tire Cologne 2018



[Mitas](#), parte del Grupo [Trelleborg](#), presentará sus últimos neumáticos para agricultura, multiservicio, motocicletas y bicicletas en la feria Tire Cologne, en Alemania (29 de mayo - 2 de junio de 2018).

La línea de producto Mitas AGRITERRA representa los avanzados neumáticos agrícolas radiales con una gran capacidad de carga, diseñados para equipar vehículos agrícolas en ejes no motrices. En Tire Cologne, Mitas exhibirá el neumático 680/60R30.5 IMP AGRITERRA 03.

"Estos neumáticos de alta capacidad de carga están diseñados para las aplicaciones agrícolas más pesadas, como cisternas y remolques de cereales.

Son muy suaves en los pastizales, proporcionan un bajo nivel de ruido, resistencia a la rodadura y consumo de combustible, y tienen excelentes propiedades de autolimpieza", dijo Pavel Kott, Director de Producto de la gama de neumáticos agrícolas de Mitas. El 680/60R30.5 IMP 176D AGRITERRA 03 puede transportar una carga de 7100Kg a una velocidad máxima de 65Km/h con una presión de inflado nominal de 4 bares.

El neumático [Mitas](#) 540/80R38 IND HCM representa la línea de neumáticos Multiservicio HCM (High Capacity Municipal). Estos neumáticos multiservicio están diseñados para trabajar en una amplia variedad de maquinaria, principalmente en servicios municipales, pueden montarse en tractores agrícolas e industriales, manipuladoras, cargadoras, etc., y son adecuados para aplicaciones agrícolas, municipales, de construcción, forestales y otros. La construcción del neumático HCM con banda de acero asegura una alta resistencia a la perforación y estabilidad en carretera, mientras que el diseño único en cascada de los bordes de los tacos asegura excelentes propiedades de autolimpieza, mejor tracción en todas las condiciones y bajos niveles de ruido. La carga máxima del neumático expuesto 540/80R38 IND HCM 172A8 (167D) está entre 7880Kg a 10Km/h y 5450Kg a 65Km/h inflado a 3,2 bares.

Los visitantes tendrán también la oportunidad de ver la última generación de los neumáticos radiales de motocicleta **Mitas SPORT FORCE+** en as medidas 120/70ZR17 y 190/55ZR17 en exposición. Esta línea de producto está diseñada para motocicletas deportivas y motocicletas de

carretera. El **SPORT FORCE+** ofrece un rendimiento superior a lo largo de la vida útil del neumático, gracias al uso de la tecnología Strong Carcass Technology (SCT), y ofrece un agarre excepcional en diferentes superficies de carretera, temperaturas y condiciones compatibles con la tecnología OGT 3D-Optimum Groove.

"Los corredores de SPORT FORCE+ apreciarán las curvas fáciles y progresivas con el máximo control y la estabilidad a alta velocidad durante toda la vida útil del neumático. Estas características se lograron usando una combinación de dos tecnologías diferentes, SCT y análisis de elementos finitos (FEA), para definir la huella del neumático", dijo Ksenija Bitenc, Directora del área de productos de neumáticos y cámaras para motocicletas.

Jorge "Viki" Gómez, piloto español de BMX y triple campeón del mundo en BMX Flatland, demostrará sus excelentes habilidades de conducción en el stand de Mitas. Su bicicleta BMX estará equipada con los neumáticos **44-406 R03 Dom** desarrollados por Mitas especialmente para las pruebas BMX Flatland. La banda de rodadura casi lisa con un compuesto especial garantiza un agarre excelente durante acrobacias extremas y se inclina sobre superficies de hormigón o madera.

"Mitas, uno de los principales productores europeos de neumáticos, solo presentará una pequeña muestra representativa de su gama completa de productos en la feria Tire Cologne. Somos conscientes de que Europa, y especialmente Alemania, es uno de los mercados más exigentes del mundo y estamos orgullosos de poder presentar aquí nuestras tecnologías más avanzadas, que ayudan significativamente a los usuarios de todos nuestros neumáticos y les hacen la vida más fácil", concluyó Emil Houska, Director de Marketing de Mitas.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

[**??Tecnología revolucionaria en los nuevos neumáticos Mitas CHO**](#)

[**??Mitas AirCell se muestra por primera vez en España**](#)